Reprueban especialistas desempeño de Brugada

Autor: Rodrigo León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/reprueban-especialistas-desempeno-de-brugada/ar2795029?v=3

Ocho especialistas convocados por REFORMA calificaron el desempeño de los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en el debate celebrado ayer, en el que se abordaron dos temas: Agua y Transparencia y Combate a la Corrupción.

La candidata de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, resultó como la peor evaluada tras el segundo debate de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX celebrado ayer.

De acuerdo con un panel de 8 especialistas convocados por REFORMA, la morenista obtuvo una calificación promedio de 5.9 y su desempeño durante el encuentro dividió opiniones, con una mitad que lo valoró como regular y la otra mitad como malo. Además, la mayoría se quedó con una peor impresión de la candidata una vez finalizado el debate.

En contraste, el representante de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, destacó como el mejor evaluado, con una calificación promedio de 8.8; casi la totalidad de los participantes aseguró que su opinión sobre él mejoró y la mitad lo vio como triunfador del encuentro.

De esta forma, Chertorivski repite una actuación sobresaliente, ya que en el primer debate chilango, celebrado el 17 de marzo, también fue el candidato mejor valorado por otro grupo de especialistas.

Por lo que respecta a Santiago Taboada, de la alianza PAN-PRI-PRD, su desempeño fue de claroscuros, pues recibió una calificación promedio de 7.0, con una tercera parte de los participantes calificándolo como bueno y otra tercera parte como malo. Asimismo, las opiniones que se tenían sobre él no cambiaron drásticamente tras el debate.

En el primer tema que los candidatos abordaron, referente al agua, las propuestas de Chertorivski fueron las más convincentes para los especialistas; sin embargo, para el segundo bloque (Transparencia y combate a la corrupción) ninguno de los aspirantes los convenció del todo.

El panel contó con la participación de Sofía Ramírez, de México ¿Cómo Vamos?; Armando Rosales, de la Asociación Mexicana de Urbanistas; Ilián Maldonado, experta en temas anticorrupción; Óscar Ocampo, del Instituto Mexicano para la Competitividad (MCO); Flavia Tudela, de Corazón Capital Observaorio CDMX; Érick Serna, de El Colegio de México (Colmex); Delia Montero, de Red del Agua UAM; y Emiliano Montes de Oca, de Ethos Innovación en Políticas Públicas.

Taboada, Brugada y Chertorivski firman Pacto por la Primera Infancia; se comprometen a trabajar por los derechos de la niñez

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-brugada-y-chertorivski-firman-pacto-por-la-primera-infancia-se-compromet en-a-trabajar-por-los-derechos-de-la-ninez/

Los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México firmaron el Pacto por la Primera Infancia para comprometerse a trabajar por el desarrollo, bienestar y cumplimiento pleno de los derechos de la niñez temprana.

En un evento realizado en el Papalote Museo del Niño, cada uno de los candidatos y la candidata firmaron este documento, que consta de 12 metas; escucharon un cuento inspirado en su niñez, y platicaron sus propuestas en la materia.

Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X La CDMX

El primero en firmar este Pacto fue Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X La CDMX, quien señaló que su compromiso es que todos los niños y niñas tengan derecho a la salud, alimentación y escuelas dignas.

Comentó que busca que en las escuelas se brinden desayunos calientes y haya instalaciones dignas. Así vez, comentó que como padre de unos niños de 7 y 9 años busca que haya parques seguros.

"Cuando voy con ellos a los parques les digo que su papá quiere hacer un gran esfuerzo en los próximos años para que todas y todos los niños tengan derechos de salud, alimentación y escuela", sostuvo.

Clara Brugada, abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia

En este sentido, Clara Brugada, abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, dijo que impulsará un Programa de Atención Integral a la Primera Infancia, y recordó lo que ha hecho por los niños en Iztapalapa.

"Qué queremos, que los niños y niñas que nazcan en la Ciudad de México tengan un programa de salud y alimentación, y vamos a crear un programa que se llama Desde la Cuna, de 0 a 3 años y les vamos a dar una beca, del tamaño de Mi Beca para Empezar...para que en esta Ciudad desde que se nace, hasta los tres años, tengamos un apoyo a la primera infancia y después continúe con el programa que hizo Claudia Sheinbaum", sostuvo.

De igual forma, precisó que equiparán las escuelas con muchos instrumentos musicales. "Queremos una Ciudad para las niñas y los niños, vamos a hacer un trabajo para ellos y vamos a hacer muchas Utopías a favor de la población y como dicen, por el bien de todos primero los niños y las niñas".

Salomon Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano

El último en firmar este documento fue Salomon Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, quien se conmovió hasta las lágrimas tras ver su cuento.

En su mensaje, dijo que no puede haber prioridad más grande que las y los niños, por lo que hay que pasar de los dichos a los hechos.

"No hay dinero mejor invertido que lo que se invierta desde los menos 9 meses hasta los 5 años de vida. Necesitamos concentrar ahí nuestro esfuerzo, necesitamos hacer todo lo que se requiera, desde las consultas prenatales, nutrición de las madres, embarazo con seguridad y violencia, lactancia materna exclusiva, tamizajes, vacunación completa, necesitamos retomar el camino", indicó.

De igual forma, comentó que se debe hacer un pacto social y fiscal para sumarnos todas y todos a conquistar el mejor futuro. "Que no solamente sea el mejor país para nacer, sino también para crecer y desarrollarse".

Por último, propuso que para la primera infancia no se pregunte cuánto presupuesto hay para hacer las cosas, sino realizarlas y luego pensar en el recurso, como cuando el hombre llegó a la luna.

Las 12 metas del Pacto por la Primera Infancia que firmaron los y la candidata están enfocadas en garantizar los derechos al desarrollo, la supervivencia y la protección de la niñez.

Cabe resaltar, que este Pacto incluyó dos nuevas Metas como resultado de escuchar las necesidades que expresaron las niñas y niños en consulta infantil, como pasar más tiempo jugando con sus mamás y papás y hacerlo en espacios públicos seguros y dignos, como los parques.

vcr

Salomón Chertorivski propone "Plan Maestro para reabrir el Río de la Piedad" en debate chilango

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-propone-plan-maestro-para-reabrir-rios-y-caudales-en-debate-chilango/

Durante el Segundo Debate Chilango entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, donde uno de los temas abordados fue el agua, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, planteó una propuesta que él mismo considera atrevida: contar con un "Plan Maestro para Reabrir Ríos y Caudales".

En el diseño de dicho plan, el abanderado naranja ya tiene un primer objetivo: la reapertura del Río de la Piedad, el cual fue entubado hace más de ocho décadas, para que en 1952 se construyera el Viaducto, que en la actualidad corre sobre la superficie de ese caudal que recibe agua de los ríos Tacubaya y Becerra.

"Sí, ese río que circula debajo del viaducto. Con ello, vamos a recuperar el ciclo de agua; vamos a ayudar para evitar las islas de calor y vamos a embellecer la ciudad", sostuvo Chertorivski.

Al plantear esa propuesta durante el debate, el candidato emecista expresó que hay atreverse a pensar diferente, y refirió que en este siglo un aspirante al gobierno de Seúl, Corea, fue quien prometió tirar segundos pisos y reabrir ríos, por lo que al ganar la elección, lo hizo.

También lee Chertorivski plantea en segundo debate limpieza de ríos y lagos

Otras propuesta en materia de agua, planteadas por Chertorivski en el debate, son:

LL

Fiscalía investiga compra patrullas a sobreprecio en BJ, tras denuncia de Clara Brugada en debate chilango

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/fiscalia-investiga-compra-patrullas-a-sobreprecio-en-bj-tras-denuncia-de-clara-brugad a-en-debate-chilango/

El encargado de la Fiscalía General de Justicia, Ulises Lara, confirmó que esa dependencia tiene en proceso una investigación por la compra a sobreprecio de 77 patrullas en la alcaldía Benito Juárez, como denunció la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, durante el Segundo Debate Chilango.

"Sí, tenemos una investigación, se han hecho una serie de avances y tenemos ya algunos dictámenes concluidos al respecto", respondió Lara, en conferencia con el Jefe de Gobierno Martí Batres, en la que hablaron de las denuncias penales contra construcciones irregulares en la alcaldía Benito Juárez.

Durante el debate del domingo entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, Brugada acusó al candidato de la Alianza Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, de haber erogado en 2018, siendo alcalde de Benito Juárez, 95 millones de pesos en la compra de 77 patrullas, lo que significó un gasto excedente, por cada vehículo, de un millón de pesos.

"De hecho, se hizo necesario que se pudieran presentar los diferentes vehículos, no solamente había sobreprecios, si no había duplicidades, estamos concluyendo porque haremos, igualmente, la imputación correspondiente", aseguró al respecto, el encargado de la FGJ.

ss/rmlgv

Habita el ex alcalde departamento erigido por empresa ligada a corrupción con bienes

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El líder local de Morena, Sebastián Ramírez, exigió al candidato de la alianza Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, explicar su relación con los dueños de la inmobiliaria Espriu Bienes Raíces, vinculada al cártel inmobiliario.

En conferencia de prensa, informó que esta empresa construyó el inmueble que habita actualmente el panista, y el edificio ubicado en Petén 329, donde se le decomisaron cinco departamentos a Luis Vizcaíno, ex director general Jurídico y de Gobierno de la alcaldía Benito Juárez, acusado de enriquecimiento ilícito.

"Esta es la casa blanca de Santiago Taboada, con este caso es ya imposible que se siga deslindando del cártel inmobiliario. Qué casualidad que entre los cientos de departamentos que se rentan en la alcaldía Benito Juárez de pura casualidad fue a rentar un departamento construido" por uno de los desarrolladores vinculados a la corrupción.

Dijo que la inmobiliaria Espriú Bienes Raíces, propiedad de Rodrigo Pedro Fernando Espriú López y Esteban Fabián Espriú Aguilar, construyó ambos inmuebles, por lo que la estrategia del panista de

deslindarse del cártel inmobiliario no le será tan fácil debido a que las evidencias que lo ligan a la corrupción inmobiliaria son irrefutables.

Actitud agresiva

Por otra parte, comentó que en el segundo debate rumbo a la elección del próximo 2 de junio, Taboada adoptó una actitud agresiva, prepotente, misógina y clasista, lo que se tradujo en su debacle, ya que las encuestas que se publicaron posteriormente al encuentro colocaron a Clara Brugada como la ganadora.

A su vez, el senador César Cravioto señaló que continuó con su estrategia de mentiras, entre ellas la de señalar que los permisos de factibilidad que el Sistema de Aguas otorgó para la construcción de algunos inmuebles en Benito Juárez están relacionados con la corrupción inmobiliaria.

"Claro que todas esas obras tenían factibilidad de agua, pero para ciertos niveles, el problema del

cártel inmobiliario son todos los

niveles extra que hicieron sin esa factibilidad. Estamos hablando de más de mil departamentos ilegales que han gastado más de 23 millones de litros de agua de manera irregular", expuso.



▶ Inmueble ubicado en Lorenzo Rodríguez 85, colonia San José Insurgentes, que, según Morena, es parte del cártel inmobiliario y donde vive el candidato a la jefatura de Gobierno Santiago Taboada. Foto Cristina Rodríguez



Santiago Taboada firma el Pacto por la Primera Infancia de la CDMX

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/santiago-taboada-firma-el-pacto-por-la-primera-infancia-de-la-cdmx/1647897

En el Marco del Día de la Niña y Niño, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Va x la CDMX", firmó el pacto por la primera infancia, en el que se comprometió a trabajar por el desarrollo, bienestar y cumplimiento pleno de los derechos de la niñez temprana.

Te recomendamos leer: Propone Brugada programa de Primera Infancia

Antes de la rúbrica a la que también se sumaron los otros candidatos para gobernar la capital y el país, el ex alcalde de Benito Juárez cuestionó a las niñas y niños que estuvieron presentes, sobre si les gustaría desayunar en su escuela, a lo que los pequeños contestaron que "si".

"Bueno, esas son las cosas por las que queremos trabajar, para que reciban los mejores alimentos, porque aveces llegamos a la escuela con mucha hambre", declaró el candidato de la alianza PRI, PAN y PRD.

Después, Taboada les pregunto a los chiquillos que, ¿quién quería tener su escuela más bonita?, a lo que todos los pequeños levantaron la mano.

"Parte de lo que queremos hacer es que todas las escuelas de la ciudad tengan un techo en el patio que los cubra del sol y de la lluvia; un salón con bancas donde se puedan sentar, que sean nuevas y unos pizarrones que pinten porque a veces ya ni se ve el gis o el plumón ya tampoco se ve", destacó.

En el Papalote del Museo del Niño, el aspirante aseguró que, como parte de "Las 5 de Taboada", trabajará para garantizar a las y los niños un mejor futuro, por lo que con la firma del pacto, que respaldan más de 500 instituciones y organizaciones de la sociedad civil, dará continuidad a las acciones que ha impulsado en favor de la niñez, tales como la recuperación de las estancias infantiles, rehabilitación de las escuelas de nivel básico y atención médica integral.

"¿Quién tiene 7 años o 9 años? Bueno, yo tengo dos niños, una niña y un niño, de sus edades, una se llama Luciana y el otro se llama Jerónimo. Cuando voy con ellos a los parques, les digo que su papá quiere hacer un gran esfuerzo los próximos años para que todas y todos los niños tengan esos derechos", dijo.

Por último, el candidato reiteró su disposición para alcanzar 12 Metas que comprenden dicho pacto, las cuales están enfocadas en garantizar los derechos al desarrollo, la supervivencia y la protección de más de 552 mil niñas y niños de los 0 a los 5 años 11 meses de la capital.

LDH

Salomón Chertorivski: aspirante a Jefe de Gobierno con política en las venas

Autor: Alberto Tavira Álvarez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/salomon-chertorivski-con-la-politica-en-las-venas

Tienen perfectamente registrada la historia de su ascendencia. Tanto la dinastía de los Chertorivski como la saga de los Woldenberg conocen los nombres, ocupaciones y ubicaciones de sus ancestros, por lo menos desde el comienzo del Siglo XX.

Por eso Salomón Chertorivski Woldenberg sabe quiénes son sus cuatro bisabuelos del lado paterno. Berka y Rosa Chertorivski, que eran panaderos, y que en la década de los años veinte del siglo pasado escaparon de Ucrania y llegaron a México en 1922 debido a la persecución por parte de los bolcheviques que habían triunfado en la Revolución Rusa.

Los otros dos, Zelik Shkoorman y Leye Japchick, llegaron al puerto de Veracruz en 1926, de igual forma procedentes de Ucrania, donde se vivía una persecución en contra de los judíos.

Estos momentos en la genealogía de Salomón fueron documentados por su papá, Isaac Chertorivski Shkoorman, quien los hizo públicos en el año 2022 como parte de un adelanto de su autobiografía bajo la coyuntura de la guerra en Ucrania, la nación que fecundó a ambas familias.

Gracias a este relato se sabe que los abuelos paternos de Salomón ya nacieron en México. Berka y Rosa, instalados en el entonces Distrito Federal, habitaron en una vecindad de la calle Leandro Valle en el Centro Histórico, en donde más tardaron en instalarse que en lo que le dieron la bienvenida a su tercer hijo, Moisés, que nació el 20 de mayo de 1923 y quien se convertiría en papá de Isaac y por lo tanto en abuelo de Salomón.

Por su parte Zelik y Leye, de Veracruz se mudaron a la capital donde se instalaron en una vecindad en el barrio de La Merced. Tres años después de su llegada trajeron al mundo a Celia Shkoorman, una niña que nació en 1929, quien se convertiría en mamá de Isaac y abuela de Salomón.

La generación mexicana

La coincidencia conspiró para que Moisés y Celia se conocieran, se casaran, y el 19 de noviembre de 1948 le dieran la bienvenida a su hijo Isaac. Los Chertorivski Shkoorman tenían una tienda de ropa interior y bonetería llamada "La Favorita", ubicada en la calle Correo Mayor 34 en el Centro Histórico, pero vivían en Atlixco 81, en la colonia Condesa.

Según el sitio Enlace Judío, los Chertorivski vivían en el departamento 3, el 2 lo ocupaban los abuelos maternos de Isaac y el 4 lo habitaban David Zabludovsky y Raquel Kravesky con sus hijos, entre ellos Jacobo Zabludovsky, quien se convertiría en el conductor estrella de la televisión mexicana.

Ahora bien, respecto de los abuelos maternos de Salomón, la genealogía lleva a Salomón Woldenberg, nacido en Polonia. Tuvo que salir de este país tras los estragos de la Primera Guerra Mundial y así llegó a la ciudad de Monterrey, en el norte de México. Luego, por cuestiones de trabajo, viajó al Distrito Federal donde conoció a Rosa, nacida en Chihuahua, con la que se casó y tuvieron tres hijos: Isaac José, quien nació en 1952 y que se convertiría en presidente del Instituto Federal Electoral (IFE); Sara Elena, que llegó en 1955 y es mamá de Salomón Chertorivski, y Luis, que nació en 1957.

Cuando Sara todavía estudiaba la primaria, sus papás decidieron mudarse al Distrito Federal procedentes de Monterrey, pero el fallecimiento del patriarca, a los 47 años de edad alrededor de 1970, alteró la vida de Rosa y de sus hijos José, en ese momento de 18, Sara, de 15, y Luis, de 13.

Cercanía al poder

Isaac Chertorivski Shkoorman estudió en el Colegio Israelita de México y se convirtió en licenciado en Administración de Empresas por la UNAM. Desde muy joven decidió que él no quería ser comerciante como sus papás, por lo que eligió el camino de la publicidad y la mercadotecnia. Entre 1985 a 1994 fue presidente ejecutivo de Bacardí para América Latina y gracias a esto tuvo contacto con los personajes más relevantes de la política y el empresariado en México.

Paralelamente a su papel en la iniciativa privada, Isaac estuvo muy cercano a la máxima cúspide del poder político. Durante el sexenio de Miguel de la Madrid el presidente le encargó la estrategia de comunicación del Pacto de Solidaridad Económica. En el sexenio del presidente Carlos Salinas de Gortari, Isaac coordinó más de 30 estrategias de comunicación como el Programa de Solidaridad, el Tratado de Libre Comercio (TLC) y la quita de tres ceros al peso mexicano, entre otras importantes iniciativas. También fue el encargado de la estrategia de campaña de Ernesto Zedillo para la Presidencia de México.

Desde el año 2000 y hasta ahora Isaac Chertorivski Shkoorman es dueño de CAZA de Estrategias Latinoamericana, empresa consultora en diversas áreas que trabaja para instituciones oficiales y asegura haber tenido como clientes a Carlos Slim, Federico Sada, Emilio Azcárraga y Ricardo Salinas Pliego.

En los asuntos del corazón, el 14 de enero de 1973 Isaac Chertorivski Shkoorman se casó con Sara Elena Woldenberg Karakowsky, siete años menor que él. Tuvieron dos hijos: Salomón, que llegó al mundo el 28 de septiembre de 1974, y Rita, nacida en 1978. Casada y con hijos, Sara concluyó la licenciatura en Psicología en la UNAM en 1980. Alternadamente fue servidora pública pues se desempeñó como gerente de capacitación de Ruta 100 (Autotransportes Urbanos de Pasajeros), así como jefa de Departamento de Psicología del Reclusorio Oriente. En la recta final de su carrera trabajó como gerente de Recursos Humanos de Luz y Fuerza del Centro, donde se jubiló.

El mundo del espectáculo

La hermana de Salomón, Rita, licenciada en Derecho por la Universidad Iberoamericana (1996-2000), trabajó como vicepresidenta de asuntos jurídicos empresariales de tres compañías dedicadas al entretenimiento en Estados Unidos: NBCUniversal Telemundo Enterprices de 2019 a 2022; Univision Comunications Inc., de 2022 a 2023; y TelevisaUnivision, de julio de 2023 hasta el cierre de este texto.

Rita Chertorivski está casada con Alexis Elias Rabinovitz, que nació el 11 de enero de 1977, arquitecto y diseñador de interiores de hoteles, residencias y corporativos a través de su empresa Elias + Elias, en la cual es socio junto con su papá Ricardo Elias. Entre sus proyectos destaca el Hotel Grand Velas, en Los Cabos; el Hotel Quinta Real, en Zacatecas o el corporativo del Infonavit, en Guadalajara.

El cuñado de Salomón también es compositor, cantante y músico. De igual forma es hermano del reconocido actor Érick Elias. Rita y Alexis tienen dos hijas: Celine y Valentina. La familia radica en Miami, Florida.

Génesis del candidato

A Salomón Chertorivski le dicen de cariño 'Salo' o 'Cherto', estudió la primaria, secundaria y preparatoria en el Colegio Columbia, ubicado frente a The American School Foundation, en la Ciudad de México. En aquellos años su papá llegó a ser presidente ejecutivo de Bacardí México. Sus oficinas estaban en Tultitlán de Mariano Escobedo, por lo que la familia también se instaló en el Estado de México, específicamente en Echegaray.

En una entrevista para Cuna de Grillos, Salomón contó que conoció a la que ahora es su esposa, Yona Frymerman Konigsberg, cuando él tenía entre seis y siete años de edad. Ambos asistían con sus papás al Centro Deportivo Israelita y los niños asistían a una organización tipo Boy Scouts. A los nueve años 'Salo' se le declaró por primera vez a Yona. Ella le dijo que sí, pero al siguiente fin de semana le dijo que siempre no. Fue hasta los 14 años que se hicieron novios formalmente.

Luego de que Salomón salió de la preparatoria se fue aproximadamente durante un año a Israel, en particular a una comunidad kibutz ("agrupación", en hebreo), cerca de Netanya en la costa occidental de ese país, para experimentar cómo era la vida en esa parte del mundo y trabajar como jardinero. A su regreso a México, Chertorivski entró a estudiar la licenciatura en Economía en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Para entonces estaba en la recta final el sexenio de Salinas de Gortari.

Tras acabar la carrera, Salomón y Yona se casaron el 19 de junio de 1999. La boda se celebró en el Centro Deportivo Israelita y, de entre todos los invitados destacó la presencia de Esteban Moctezuma Barragán, quien entonces era jefe de Salomón como titular de la Secretaría de Desarrollo Social, en el gabinete del presidente Ernesto Zedillo. Esteban firmó como testigo de boda.

Otro rostro conocido fue el del maestro Carlos Cuevas que, debido a la cercanía con don Isaac Chertorivski, cantó como tema de boda "Contigo aprendí", de Armando Manzanero. A pesar de que fueron casados por un rabino, actualmente la pareja no se considera practicante judía.

Previo a llegar al altar Yona se graduó de la licenciatura en Diseño Gráfico por la Universidad Iberoamericana. Luego de unos años en los que ambos trabajaron en México, hicieron maletas rumbo a Estados Unidos, donde Salomón estudió su segunda maestría la primera fue en el ITAM en Políticas Públicas en la Universidad de Harvard.

Como dato curioso, en aquella institución coincidió con Felipe Calderón Hinojosa, fue su compañero de pupitre. Tiempo después Calderón se convertiría en presidente de México, de 2006 a 2012 y nombró a Salomón secretario de Salud de septiembre de 2011 a noviembre de 2012.

Salomón y Yona tuvieron dos hijas: la primera, Sofía, quien tiene 22 años (nació el 17 de marzo de 2002) y estudia Relaciones Internacionales y Salud Pública; y la segunda, Victoria, que cumplió 18 años de edad (2 de julio de 2005) y estudia Política Internacional.

Salomón es un apasionado de la lectura, y su hobby es jugar basquetbol. Su equipo de futbol es el Necaxa. Su comida favorita son las hamburguesas. A sus casi 50 años pretende gobernar la Ciudad de México, una de las más grandes del mundo.

aag

Clara Brugada y el Sueño Mundialista: Estrategias Políticas para el Deporte en la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/4/23/clara-brugada-el-sueno-mundialista-estrategias-politicas-para-el-deporte-en-la-ciudad-de-mexico-596492.html

Faltando tan sólo dos años para su inicio, el Mundial de la FIFA 2026 se presenta como un hito monumental para México y sus tres ciudades que serán anfitrionas de algunos de los partidos que definirán al campeón de la próxima edición del torneo deportivo más visto en todo el mundo.

Con un impacto económico sin precedentes, impulsado por la llegada masiva de aficionados, la promoción turística y las oportunidades comerciales que conlleva, se proyecta que este evento genere ingresos que superen los 11.000 millones de dólares.

Por ello, considero oportuno hablar sobre los retos y desafíos que tendrán que enfrentarse los gobiernos de aquellas candidatos y candidatas que resulten ganadores en los comicios de este dos de junio.

Específicamente quiero centrarme en el caso de la Ciudad de México, cuyo gobierno no sólo tendrá que asegurar las condiciones que no son pocas y sencillas sino aprovechar las oportunidades que genera ser el anfitrión de un evento deportivo de esta magnitud.

En el caso de la abanderada por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, presentó hace unos días una sólida agenda deportiva en la Ciudad de México.

Ante diversos sectores, desde deportistas hasta padres de familia y organizaciones, Brugada Molina expuso los planes para impulsar la infraestructura deportiva, aumentar becas para atletas profesionales y posicionar a la ciudad como una potencia deportiva nacional e internacional.

En el marco del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, la candidata para gobernar la CDMX, reafirmó su compromiso de convertir a la Ciudad de México en un referente deportivo, fomentando la participación comunitaria, la inclusión de personas con discapacidad y el desarrollo de instalaciones innovadoras.

Su visión incluye la promoción del deporte desde la infancia, con programas en todas las escuelas públicas, y la organización de eventos deportivos en todo los barrios y comunidades de la Ciudad de México.

"Queremos convertirnos en la ciudad capital del deporte. Tendremos el mejor Mundial de Futbol en el 2026 y será pretexto para desatar una estrategia deportiva a lo largo y ancho de la ciudad, nos vamos a convertir en una potencia deportiva y vamos a hacer que el deporte haga a la Ciudad de México una potencia internacional" fueron las palabras que Brugada Molina se comprometió a materializar bajo un esquema de gobernanza deportiva, colaborando con el gobierno federal, las alcaldías y la sociedad civil.

Su enfoque integral no solo busca el éxito deportivo, sino también la promoción de valores de paz y solidaridad para fortalecer el tejido social a través del deporte.

En este sentido, la visión de Clara Brugada para el deporte en la Ciudad de México parte, en un primer momento, de asegurar el éxito en el Mundial de la FIFA 2026 y dejar un legado duradero que transforme la vida de sus habitantes y consolide a la ciudad como una potencia deportiva a nivel nacional e internacional. El balón ya está

en movimiento, y Brugada Molina busca convertirlo en un símbolo de progreso y unidad para la ciudad y el país.

En paralelo, el reto de organizar el Mundial de la FIFA 2026 no es solo una oportunidad para México a nivel nacional, sino también un desafío local para la Ciudad de México, especialmente en lo que respecta al Estadio Azteca y la gestión de Clara Brugada como posible jefa de gobierno.

La evaluación negativa de la FIFA sobre el estado del Estadio Azteca plantea serias preocupaciones sobre la capacidad de la ciudad para cumplir con los estándares exigidos para ser un anfitrión exitoso.

La necesidad de modernizar la infraestructura del estadio, mejorar la conectividad y garantizar la seguridad son desafíos urgentes que requerirán un liderazgo sólido y una planificación estratégica por parte de las autoridades locales.

Además, la movilidad, el transporte público y el ambulantaje representan un desafío significativo que debe abordarse de manera urgente. En este sentido la Ciudad de México se juega el prestigio y su imagen ante los ojos del mundo.

En última instancia, en caso de resultar ganadora, Clara Brugada tiene la oportunidad de dejar un legado duradero en la historia deportiva de México si logran superar estos desafíos y aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece el Mundial de la FIFA 2026.

Con un enfoque centrado en el bienestar de la población y un compromiso inquebrantable con el éxito del evento, tienen el potencial de convertir el Mundial en un catalizador para el desarrollo social, económico y deportivo de México y la Ciudad de México. El balón está en su cancha.

POR FRANCISCO VALLEJO GIL

LICENCIADO EN DERECHO Y EXPERTO EN COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA

@FVALLEJOGIL

EEZ